



横浜市立大豆戸小学校 学校だより

よりよい自分をつくる大豆戸の子
～なかよく かしこく たくましく 笑顔いっぱい 大豆戸の子～

令和6年4月8日
4月号



学校ホームページ

よろしくお祈いします

校長 中嶋 弘喜

校門前の桜



今年の桜は、3月の気温の上がり鈍かったため、予想よりかなり開花が遅くなりました。近年では、卒業の時期に桜が咲いていることが多くなっていましたが、今年は、始業式入学式に桜が満開となりました。私は田副聡校長の後任として、4月1日付で着任いたしました中嶋弘喜（なかじまひろき）です。緑区の山下小学校から異動してきました。保護者、地域の皆様、よろしくお祈いします。

4月1日の初出勤の日には桜だけでなく、玄関周りの鉢やプランターに植えられた色とりどりの花々に迎えられ清々

しい気持ちでスタートを切ることができました。聞くとボランティアの方々の子供たちのために日頃から取り組まれていることがわかりました。他にも、様々なボランティアの方々に学校が支えられていることを知り、改めて校長としての責務の重さを感じています。

昨年度の始まりは、まだ感染防止のため活動に制限がありましたが、令和6年度は、子供たちが笑顔でいろいろな人と出会い、そしてたくさんのチャレンジができるように、教職員一同努めてまいります。皆様のお力添えをお祈いします。



職員玄関の花々

大豆戸小学校 教育目標

自分をつくる大豆戸の子

～なかよく かしこく たくましく 笑顔いっぱい 大豆戸の子～

- 自ら問題を発見し、主体的により良く解決する子ども（知）
- 多様な意見や立場を尊重しながら自分も周りの人も大切にできる子ども（徳）
- 運動の楽しさを味わい健やかな体を作る子ども（体）
- 地域や横浜のために自分ができることを考え行動する子ども（公）
- 自分を見つめ共に生きる大切さを感じる子ども（開）